

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 14 septembre 2023 13:52

Nous avons tous en souvenir les formidables moments que nous avons passés avec lui, directeur d'école élémentaire, professeur des écoles et dirigeant sportif très impliqué dans la vie tomblainoise.

Sa disparition a été une grande peine partagée à Tomblaine et nous souhaitons dénommer le gymnase scolaire des deux écoles Brossolette :

"Gymnase Olivier RAMBAUT"

C'est Vendredi 22 septembre à 18h, que nous dévoilerons officiellement la plaque

"Gymnase Olivier RAMBAUT » rue Mozart à Tomblaine.

Seront présents sa famille, ses collègues enseignants, ses élèves, des parents d'élèves, des membres de son club de basket, les élus municipaux...

Qui que vous soyez, anciens élèves d'Olivier aujourd'hui adultes, voisins, amis...

Vous êtes cordialement invités. Nous espérons, que pour lui rendre hommage, vous pourrez être présents et nombreux.

